



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Haagener Str.14, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher

Mitglied im Sozialausschuss

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart

Telefon (0711) 2063-645

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: josef.frey@gruene.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro

Haagener Str. 14

79539 Lörrach

Telefon (07621) 5839520

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: josef.frey2@gruene.landtag-bw.de

Lörrach, den 18. August 2015

Sommertour führt Joshua Frey MdL zum St. Elisabethenkrankenhaus

Beim Gespräch zwischen dem Geschäftsführer des St. Elisabethenkrankenhauses Helmut Schillinger und dem Grünen Landtagsabgeordneten Joshua Frey wurde deutlich, dass im Zusammenhang der aktuellen Klinikdiskussionen ein gemeinsamer Weg aller Beteiligten gefunden werden muss, der das Wohl der Bürgerinnen und Bürger der Region im Fokus hat. Durch den Lörracher Weg seien die Kliniken gut aufgestellt, müssen sich aber den veränderten Rahmenbedingungen mittelfristig anpassen.

Großes Lob aus dem Munde des Geschäftsführers gab es für die Rolle Baden-Württembergs im Bundesrat, wo die Landesregierung mit entsprechenden Anträgen versucht hat, die negativen Auswirkungen des geplanten Krankenhausstrukturgesetzes zu verhindern. „Da der Landkreis Lörrach bereits jetzt nur noch 35 Betten je 10.000 Einwohner habe, könne an einen weiteren Abbau nicht gedacht werden“, so Helmut Schillinger. Der Bundesdurchschnitt beträgt 63 Betten je 10.000 Einwohner.

Joshua Frey, Mitglied im Sozialausschuss des Landtags Baden-Württemberg, sicherte zu, sich für eine Bezuschussung der neuen Kliniklösung im Landkreis Lörrach einzusetzen. Immerhin habe das Land Baden-Württemberg allein in den Jahren 2015/2016 ca. 900 Mio. Euro für die Investitionsförderung der Krankenhäuser in Baden-Württemberg zur Verfügung gestellt. Dies bedeute eine Steigerung um 30% zu den Jahren 2009/2010. „Wir werden in den kommenden Jahren darauf achten, dass diese Förderhöhe zumindest beibehalten wird, so dass auch der Landkreis Lörrach davon profitieren kann“, sicherte der Lörracher Landtagsabgeordnete Joshua Frey zu.